

堅忍不拔



美浦村立美浦中学校
第3学年通信 第3号
令和3年6月2日発行
文責：宮崎百合子

いよいよ総体 ~日々の積み重ねを大切に!~

曇りがちの日が増え、気温の差が大きい日があるなど、梅雨入りが近くなってきたことを感じさせるこの頃ですが、いかがお過ごしでしょうか。

新学期スタートから2か月が過ぎ、疲れが出たのか、5月後半は何となく落ち着かない様子が見られました。学校のリーダーとして生徒総会の運営に力を注いだり、部活動の中心となって活動したりと、3年生として頑張っている面も多くありましたが、規範意識の低下が感じられる場面もありました。これから行われる中間テストや総合体育大会に向けて、自分の目標を意識して生活できるように支援し、この状況を改善していくたいと考えています。

特に運動部にとって集大成となる総合体育大会は、これまでの練習の成果をしっかりと發揮し、勝っても負けても悔いの残らない大会にしてほしいと思います。そのためには、病気やけがを予防しつつ、日々の練習を積み重ねること、さらに仲間との絆を深めることができてきます。また、運動部に限らず、どの部も3年生にとっては正念場です。3年間の締めくくりにふさわしい結果を残すためには、普段の活動のあり方が大切ではないでしょうか。言い訳をせずに、辛いことから逃げずに取り組んだかどうか。その過程で自分が頑張ったと思えれば、どんな結果になろうとも満足感をもって終わると思います。

職員一同、その「過程」で踏ん張れるように励まし、支えていきたいと考えています。ご協力をよろしくお願ひいたします。

6月の生活目標

◎ きちんとした服装を心がけ、学習習慣を確立して、充実した生活を送ろう。

衣替えの時期を迎えてます。制服着用をする生徒は少ないですが、たまにはサイズの点検等をお願いします。これから暑くなるので丈の短い靴下をはくと思いますが、くるぶしが隠れないスニーカーソックスではないものをご準備ください。夏休みに行われる高校見学でも着用する夏服。不備のないように整えていただけます。



行事予定

3日（木）	県南陸上
4日（金）	60周年創立記念日（登校日です）
7日（月）	委員会活動
9日（水）	前期中間テスト
14日（月）	郡総体壮行会
18日（金）	5時間授業
	稲敷郡総合体育大会
20日（日）	思春期講演会
23日（水）	学力向上特別授業(3C)
28日（月）	県南総体
29日（火）	



23日「思春期講演会」

本校では毎年、済生会龍ヶ崎病院の産婦人科医である陳先生を講師にお迎えして、3年生を対象に「性」に関する話を聞いていただいている。自分事として真剣に考える機会としたいと思います。

進路決定に向けて ~高校の説明会に参加しよう!~

2年生では職場見学を一つのきっかけにして、自分の将来について考えてきました。3年生では、自分の夢を実現するための道筋（進路）について考えたり、その方法を調べたりという活動をしていきます。これから夏休みにかけては、情報収集の期間になります。

県立高校、私立高校とも夏から秋にかけて、中学生及び保護者対象の説明会や部活動体験会を行います。6月に入ると、各高等学校から学校説明会の開催案内が届きます。高校進学を考えている生徒には、是非参加してほしいイベントです。

参加する目的は、直接訪問することで学校の様子を具体的に知ることができたり、高校での生活がより現実的に想像できたりします。さらには、通学方法や時間についても実感を伴って理解することができるので、自分が3年間通う学校として適切かどうかを判断する貴重な材料となるのではないかでしょうか。できるだけ多くの学校を訪問し、比較検討するだけの情報を得てほしいと考えています。

学校説明会への参加申し込みは、私立高校は各個人で、県立高校は中学校から行う予定です。案内が届き次第、お子様を通してお知らせしていきますので、ご家庭でよく相談の上申し込みを行ってください。また、中学校からお知らせするのは、主に茨城県内の高等学校になります。他県の高等学校の説明会に参加希望される場合は、担任までご相談ください。

~写真で綴る5月の行事~

☆5/21(金)生徒総会(オンライン)



生徒会本部役員を始め、各委員長が今年度の活動方針や生徒会員からの質問への回答を発表しました。教室で聞く3年生の姿も立派でした。

☆5/26(水)Stop it講演会(オンライン)…いじめに関する講演会



具体的な映像資料をもとに、どのような行動が大切なかを考えることができました。また、いじめが起きないクラスの雰囲気づくりが重要であることも理解できました。